



El movimiento 15-M convocó una concentración ante la casa consistorial de Alcalá de Guadaíra. RAÚL CARO/EFE

El portavoz de la familia que falleció intoxicada niega que recogieran comida de la basura

La concentración de 200 vecinos ante el Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra para reclamar ayudas sociales tuvo momentos de tensión

SEVILLA. Miguel Ángel López Rosa, portavoz de la familia de la que tres miembros murieron el pasado fin de semana supuestamente por una intoxicación alimentaria, negó ayer que recogieran alimentos de la basura y dijo que la Policía tiene en su poder los recibos de los productos que compraron.

López Rosa destacó que no es cierto que la familia estuviera en la indigencia ni alimentándose «en ningún momento» de comida recogida de los contenedores de la basura. El portavoz de la familia desveló que la Policía tiene ya en su poder los tickets de compra de «todos los productos, así como los productos en sí», con el objetivo de avanzar en la investigación de las posibles causas de los fallecimientos. Acompañado del alcalde de Alcalá de Guadaíra (Sevi-

lla), Antonio Gutiérrez Limones (PSOE), el portavoz de la familia recordó que los fallecidos habían efectuado una compra de alimentos ante la llegada de la Navidad, y que el padre había prometido a sus hijas —una de ellas ha muerto y la otra está hospitalizada— sus regalos de Reyes. Miguel Ángel López Rosa pidió «respeto» en estos momentos de dolor, sobre todo porque hay una niña «que tiene que continuar con su vida» en el pueblo, que por el momento «no sabe nada de lo ocurrido».

El informe preliminar de la autopsia de los tres fallecidos certifica su muerte por parada cardiorespiratoria, aunque la causa última será determinada por los laboratorios de Toxicología a los que se han enviado las vísceras y otras muestras.

Por otro lado, el Defensor del

Pueblo Andaluz ha abierto una queja de oficio sobre el trágico suceso, interesándose por el correcto funcionamiento de los servicios públicos de atención sanitaria y la prestación de servicios sociales. La secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, pidió ayer no hacer especulaciones en torno a la muerte de la familia hasta que se pronuncie la Junta de Andalucía, que es la competente en Servicios Sociales.

Unos doscientos vecinos de Alcalá de Guadaíra se concentraron ayer ante el Ayuntamiento de la localidad en demanda de más servicios sociales. La concentración tuvo momentos de tensión, como cuando varias concejales del equipo de Gobierno, del PSOE, entraron en la casa consistorial y fueron insultadas y abucheadas.

AGENCIAS/HERALDO